



Pavillon für Kinder

Bauherr:	öffentlich
Baumaßnahme:	Nebengebäude auf der Freispielfläche
Ort:	Isartalstraße München
Baujahr:	2015
Bauzeit:	5 Monate
Leistungsphasen:	2 - 9
Bruttorauminhalt:	172 cbm
Bruttogrundfläche:	48 qm
Nutzfläche:	42 qm
Kosten/qm BGF (Brutto):	1700 Euro

DER AUFTRAG

Eine Außenbastion für die neue Kindertageseinrichtung des Rodenstockgeländes im Münchner Süden, ein Pavillon für Kinder. Eine schöne Bauaufgabe, klein, aber nicht unwichtig. Ein Unterstand bei Regen, Schattenspender und Sonnenschutz. Ein Ort für die Pause, eine Plattform zum Spielen, Aufbewahrung für Spielgeräte und nicht zuletzt ein kleiner Sanitärraum.

DIE IDEE

Ein Boot am Bach, ein Fenster zum Wasser. Der Baukörper aus Holz liegt parallel zum Westermühlbach, horizontale Holzplanken, abgehoben vom Grund. Eine Rampe führt in Fließrichtung in den offenen Freibereich, aufgespannt zwischen zwei

geschlossenen Räumen. Sitzstufen begleiten die große Öffnung zur Freispielfläche. Rückseitig der Ausblick zum Bach durch ein offenes Fenster: ein leises Plätschern, Enten im Wasser, Lichtreflexe auf den Wellen.

DIE FASSUNG

Ein Holzständerbau als einfache Kiste, verkleidet mit besäumten Brettern, die Oberfläche gebürstet. Die Außenhaut ist rau, als Stülpschalung ausgeführt. Innen werden die Bretter stumpf gestoßen, die Oberfläche gleichsam geglättet. Das Gestaltungsprinzip schließt Fügung, Fugen und Schraubbild mit ein. Die konstruktiven Gegebenheiten sind bis ins Detail geplant, achtsam geordnet, und mit großer handwerklicher Sorgfalt ausgeführt.

